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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO COMITÊ DE 
GERENCIAMENTO DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO URUSSANGA 

 
Aos quinze dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às treze horas e 
quarenta e cinco minutos, em segunda chamada, na sala 104, 1º andar, da 
Associação Empresarial de Criciúma – ACIC, no Bairro Próspera, em Criciúma 
(SC), representantes de entidades membros do Comitê de Gerenciamento da 
Bacia Hidrográfica do Rio Urussanga estiveram reunidos em assembleia geral 
ordinária. A ordem do dia foi a seguinte: 1) Abertura da sessão; 2) Leitura, 
discussão e votação da ata da última assembleia; 3) Apresentação da entidade 
executiva que irá apoiar os Comitês de Bacias Hidrográficas dos rios Urussanga 
e Araranguá; 4) Relato da participação de representantes do Comitê em eventos; 
Assuntos Gerais. A abertura da assembleia coube à secretária executiva Regina 
Freitas Fernandes uma vez que a presidente do Comitê comunicou que, por 
problemas no trabalho, poderia chegar na reunião somente mais tarde. Após a 
auto apresentação dos presentes, Regina passou a coordenação dos trabalhos 
para a assessora técnica Cenilda Maria Mazzucco, responsável pela 
organização da assembleia. Cenilda solicitou à secretária executiva que 
procedesse a leitura da ata da última assembleia. Verificada a ausência de 
quórum para aprovação da ata, a mesma deverá ser submetida para aprovação 
na próxima assembleia. Continuando, Cenilda repassou informações sobre o 
andamento do processo de implantação da entidade executiva que irá apoiar os 
Comitês de Bacias Hidrográficas dos rios Urussanga e Araranguá. Cenilda 
reiterou a informação da última assembleia de que a empresa selecionada no 
edital de chamamento público foi a Associação de Proteção da Bacia 
Hidrográfica do Rio Araranguá – AGUAR, mas que ainda aguarda a contratação 
pelo Estado. Apresentou os representantes da entidade que estavam presentes: 
Presidente: Antonio José Porto; Vice-presidente: Elzio Tadeu Peruchi; 1º 
Tesoureiro: Lauro Possamai Della e 1º Secretário: Lédio João Lucietti. Esteve 
presente também o senhor Luiz Leme, vice-presidente do Comitê da Bacia do 
Rio Araranguá e diretor da Fundação do Meio Ambiente de Araranguá – FAMA. 
O presidente da AGUAR, Senhor Antonio José Porto, fez uma breve explanação 
sobre a entidade e frisou que é uma entidade sem fins econômicos, com sede 
em Araranguá, com área de atuação nas bacias dos rios Araranguá, Urussanga 
e Mampituba. A sua principal finalidade é dar apoio técnico, administrativo e 
operacional à gestão dos recursos hídricos, promovendo o planejamento, a 
execução e o acompanhamento de ações, programas e projetos de acordo com 
os planos de recursos hídricos e demais ações encaminhadas pelos comitês de 
gerenciamento de Bacias Hidrográficas na sua área de atuação, após aprovação 
na forma da Lei. O presidente da AGUAR apresentou, com auxílio da assessora 
técnica Cenilda, uma síntese da proposta de trabalho aprovada para execução 
em dois anos, a partir da contratação, tendo como objetivo específico, atuar 
como secretária executiva dos Comitês das Bacias dos rios Urussanga e 
Araranguá. O senhor José Porto citou que espera a contratação e a liberação 
dos recursos pelo Estado, em breve, para iniciar os trabalhos de apoio aos dois 
Comitês. Em seguida, Antonio Adilio da Silveira, representante da CASAN, 
apresentou um breve relato sobre a sua participação no Encontro Nacional de 



Comitês de Bacias Hidrográficas, em Aracaju (Sergipe). O senhor Donato 
Zanatta, representante da Associação  
Empresarial de Criciuma - ACIC, informou que provavelmente esta deve ser a 

sua última participação como representante da ACIC, uma vez que, com eleição 

de nova diretoria daquela entidade, haverá novas indicações para representação 

no Comitê da Bacia do Rio Urussanga. Destacou a importância do trabalho 

desenvolvido pelo Comitê e do envolvimento de todos para a garantia de 

disponibilidade água. Em nome do Comitê, Cenilda agradeceu a participação e 

o apoio da ACIC, bem como de todos os colaboradores e agradeceu a 

participação de todos. Nada mais havendo a tratar, a assembleia foi encerrada 

e foi lavrada a presente ata. 


